
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和６年２月１６日 

質問者氏名  髙嶋 基樹           

（会派名 自民党うしく２１  ） 

牛久市議会議長  殿 

 

会派代表質問 ○ 一 括 方 式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．令和６年度予算について 次の事項について、説明や見解を求めます。 

 

１ 企業誘致について 

① 市役所の機構改革により、企業誘致推進室が設置

されるとのことであるが、推進室を設置する背景

や理由は何か？ 

② 今後の企業誘致の推進策として、具体的にどの様

な手法や取り組み方を考えているのか？ 

 

２ 防犯カメラの増設について 

防犯カメラは犯罪の抑止や犯罪捜査等への有効な手段

として多用されているが、高齢化率の高まりと共に、今

後は高齢者の徘徊等が懸念される。 

 故に、高齢者の行方不明時の対処策の一つとして、市

内全域に防犯カメラの増設を計画的に行うべきと考え

るがどうか？ 

 

３ エスカードの利活用について 

今後のエスカード利活用について、どの様に考えてい

るか？ 

 

４ 若年層が魅力を感じるまちづくりについて 

① 次世代が牛久市で挑戦できる環境づくりとして、

チャレンジショップ制度の導入に取り組む考えは

あるか？ 

② ストリート競技や e スポーツなど、若い世代に人

気のある競技について今後取り組まれる考えが

あるか？ 

※ この内容は具体的に記載してください。 


